
3 Pièces

56 m²

Réf. A 1353

325 000 €

Plan-de-la-Tour
Appartement à vendre (83120)
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Résidence de Standing avec Piscine, proche centre Village de Le Plan

de  la  Tour,  charmant  Appartement  de  plain  pied  avec  un  beau  jardin

privé, vue dégagée sur le Parc de la Résidence. Salle de Séjour ouvrant

sur le Jardin, Cuisine Américaine bien agencée. 2 Chambres ayant une

Salle  de  Bains  privée,  ou  une  Salle  de  Douche  privée.  Cellier/Cave  et

Grand  Garage  avec  espace  de  Stationnement.  Un  Joli  Parc  ombragé

entoure  la  Piscine.  Dans  le  Golfe  de  Saint  Tropez,  proche  des  plages

de Sainte Maxime et de Grimaud.

Luxury  Residence  with  Swimming  Pool,  near  the  Village  center  of  Le  Plan  de  la

Tour, charming single storey apartment with a beautiful private garden, open view of

the  Residence  Park.  Living  room  opening  onto  the  Garden,  well-appointed

American kitchen. 2 Bedrooms with a private bathroom, or a private shower room.

Cellar/Cell  and Large Garage with  Parking space.  A pretty  shaded park surrounds

the  swimming  pool.  In  the  Gulf  of  Saint  Tropez,  close  to  the  beaches  of  Sainte

Maxime and Grimaud.

AGENCE JULIEN DURBANO

Place des Anciens Combattants d’Afrique du Nord - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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